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１．開 会 

２．会長あいさつ 

３．議 事 

(1) 佐野藤岡インター周辺開発事業費について 

＜担当課より資料に基づき説明＞ 

＜質問＞ 

50号北側エリアは今回の事業区域に入りませんか？ 

インターチェンジに近いところから可能性を探っています、また 50 号北側エ

リアは優良農地があるといった点を考えて今回の区域に入っていません。 

災害、特に大雨に対しては問題のない区域ですか？ 

中根産業団地の先の水路はあふれたようだが、市内の産業団地内で被害の出た

ところはありません。また、被災しないように整備します 

地図を分かりやすく作ってほしい。 

まだ、概略の段階であるのでこのような地図になっています。事業の進捗に伴

って大きくわかりやすい地図につくっていく予定です。 

岩藤大規模開発との関連性はありますか？ 

早期に着手できそうな産業団地の可能性を探る中での本事業です。無関係では

ありませんが、岩藤大規模開発については現状を考慮しながら、開発事業という

ことで総合政策課で引き続き検討しています。 

インターチェンジから来ると右折して侵入することになるが、道路についての

考慮はされますか。 
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事務局 

★会長 

道路も含めての事業と考えています。 

大型車の運転手の心理からすれば国道５０号でない最短距離を通ると思われ

ます。 

当該事業に関係する道路整備については今後の課題と考えています。 

 

(2) 地域予算提案事業について 

＜説明＞ 

前回の地域会議を受けて、地域予算提案事業の計画書案を用意しました。本

日が最終決定としたいと考えています。 

事業名については「ふるさと案内板設置事業」とし、内容は希望する自治会

等に地域の名称やキャッチフレーズなど、『ふるさと』をアピールする案内板の

文面等を考えてもらい、岩舟地域で統一したデザインの案内板を設置する。 

なお、設置場所の選定や管理等は、地域で行う。というものです。 

設置場所について道路や市有地は不可、となっているが、道路や市有地しか

ない場合はどうしますか。 

道路や市有地しかない可能性もあるのでこの記載は削除します。 

本日指摘のあった点を直し、計画書を最終決定いたします。 

 

４．その他 

(1) 栃木市民会議委員の推薦について 

齋藤委員を推薦することを決定する。 

(2) その他 

・10/17地域自治交流会の出欠報告を 10/2までにお願いしいたい。 

・10/27地域づくりと協働の講演会についてご参加いただきたい。 

 

 

５．閉 会 

 


